

Am 24. September Martin Schulz und SPD wählen!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bin viel in Deutschland unterwegs, um den Menschen zuzuhören und mit ihnen zu reden. Sie erzählen mir von ihren Hoffnungen und Wünschen, aber auch von Problemen und Ängsten. Viele sagen, dass es ihnen eigentlich gut geht. Aber sie spüren auch, dass in unserer Gesellschaft manches in die falsche Richtung läuft. Ich erlebe in diesen Gesprächen den starken Wunsch nach einer Gesellschaft, in der es gerecht zugeht und die zusammenhält.

Es ist der Wunsch nach einem Land, in dem wir füreinander da sind und uns gegenseitig mit Respekt begegnen. Wenn wir zusammenhalten, ist auch ein wichtiger Schritt zu mehr Sicherheit getan. Mehr Gerechtigkeit und Respekt vor der Lebensleistung aller Menschen stärken unser Land.

Deshalb sind Gerechtigkeit, Zusammenhalt und Respekt meine Antworten auf die Hetze derjenigen, die Deutschland und Europa schlechtreden und unsere Gesellschaft spalten. Für ein gerechtes Deutschland in einem friedlichen und freien Europa will ich mich mit ganzer Kraft einsetzen.

Darum will ich Bundeskanzler werden und bitte um Ihr Vertrauen.

Ihr



www.martinschulz.de



Am 24. September
SPD wählen!

POSTAKTUELL an alle Haushalte



Zeit für mehr
Gerechtigkeit.

Norbert Spinrath

Am 24.09. mit Ihrer Erststimme wieder wählen

Zeit für mehr Gerechtigkeit.



Zeit für mehr Gerechtigkeit.

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,
seit vielen Jahren setze ich mich mit Leidenschaft und Beharrlichkeit für mehr Gerechtigkeit ein. Als Nachbar aus Geilenkirchen-Teveren, als Polizist, ehemaliger Gewerkschaftsvorsitzender, als Ihr Bundestagsabgeordneter sowie europapolitischer Sprecher der SPD-Fraktion. In vielen Gesprächen mit Ihnen habe ich Ihre Ideen, Sorgen und Nöte aufgenommen - als Antrieb für meine politische Arbeit in Berlin. Mit der SPD-Fraktion haben wir vieles für Sie erreicht: Mindestlohn, Rente nach 45 Versicherungsjahren, Mütterrente, bessere Finanzausstattung der Kommunen, höheres BAföG, Mietpreisbremse, Lohngleichheit von Männern und Frauen und vieles mehr. Gemeinsam mit Martin Schulz will ich diesen Weg weiter gehen. Für mehr Gerechtigkeit - in Deutschland und in Europa. Ich bitte Sie um Ihre Erststimme für meine Wiederwahl. Und um Ihre Zweitstimme für die SPD.

Herzlichst, Ihr

Für den Kreis Heinsberg.

- Ich will, dass sich die Menschen sicher fühlen. Sicher durch gute, verlässliche Lösungen bei Bildung, Arbeit, Gesundheit, Pflege, Rente und beim Lebensstandard. Sicher vor Kriminellen.
- Ich will, dass auch wir im Kreis Heinsberg vom Strukturwandel im Rheinischen Revier profitieren. Wir brauchen mehr qualifizierte Arbeitsplätze. Und eine gute Verkehrsinfrastruktur.
- Ich will, dass die Energiewende erfolgreich wird. Ohne unzumutbare Belastungen für alle Verbraucher. Ohne Fracking. Ohne die Risiken von Atomkraftwerken.

Sprechen Sie mich einfach an:

Tel: +49 2433 2024

@ norbert.spinrath@spd.de

www.norbert-spinrath.de

f [norbert.spinrath](https://www.facebook.com/norbert.spinrath)



Jetzt schon wählen – ab Anfang August per Briefwahl! Bequem mit dem Antrag auf einen Wahlschein bei der Gemeinde Ihres Hauptwohnortes.

KAMPA17

Unterstützen Sie Martin Schulz auf dem Weg ins Kanzleramt! Jetzt auf kampa17.de anmelden und mitmachen.



Farbe bekennen! Für eine offene, freie Gesellschaft. Für Gerechtigkeit und Respekt. Jetzt in die SPD! eintreten.spd.de